



Landeshauptstadt
München
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Gartenbau Planung und Neubau
Planungsbezirk Mitte/Nord
Bau-G13

Bezirksausschuss 8
Frau Sibylle Stöhr
Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: 089 233-
Telefax: 089 233-
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
19.12.2024

Beleuchtung des Bolz- und Basketballplatzes der IG-Feuerwache in der Ganghoferstraße 41

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 07096 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 8 Schwanthalerhöhe
vom 08.10.2024

Sehr geehrte Frau Stöhr,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 8 hat in seiner Sitzung am 08.10.2024 das Baureferat beauftragt, den stark frequentierten Bolz- und Basketballplatz der IG-Feuerwache an der Ganghofer Straße 41 in die mit Schreiben vom 06.09.2024 zugesagte Untersuchung, zur Beleuchtung des Bolzplatzes am Georg-Freundorfer-Platz, mit einzubeziehen.

Dazu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Wie bereits im Schreiben vom 06.09.2024 dargestellt hat der Stadtrat der Landeshauptstadt München das Baureferat mit Beschluss vom 13.06.2023 zur Beleuchtung von Jugendspieleinrichtungen (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08755) mit der Planung und Realisierung einer Beleuchtung von 21 bestehenden Anlagen beauftragt, die über das Stadtgebiet verteilt sind.

Diese Anlagen wurden auf Grundlage von vorherigen Meldungen durch die Bezirksausschüsse oder wegen ihrer intensiven Nutzung im Rahmen einer Machbarkeitsuntersuchung ermittelt. Eine Beleuchtung des Bolz- und Basketballplatzes der IG Feuerwache an der Ganghofer Straße 41 war im Rahmen dieser Untersuchung nicht vorgesehen.

Allerdings wurde in der Beschlussvorlage dargestellt, dass die für die Beleuchtung vorgesehene Finanzierungspauschale auch für weitere Anlagen verwendet werden kann, wenn die Umsetzung einzelner im Beschluss genannter Anlagen nicht möglich ist.

Das Baureferat Gartenbau wird die Machbarkeit einer Beleuchtung des Bolz- und Basketballfeldes an der IG Feuerwache prüfen und in die Abstimmung mit den Sozialverbänden die Priorisierung der Maßnahme vornehmen.

Eine zeitnahe Umsetzung kann momentan jedoch nicht in Aussicht gestellt werden, da im Rahmen der genehmigten Finanzierungspauschale vorrangig die Beleuchtung der 21 Jugendspielanlagen erfolgen soll, die vom Stadtrat beschlossen wurden.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 07096 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 8 vom 08.10.2024 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen
gez.

